
 
ご意見・ご提案 受付年月日 令和５年１０月１６日

 
件　　名 浅口市へのコストコ誘致について

 
内　　容 浅口市へコストコ誘致の検討をお願いします。現在、岡山県民は広島や神

戸のコストコへ行っています。浅口市であれば福山市をはじめ、岡山市か

らでも十分に集客が見込めます。コストコ周辺への企業誘致効果もありま

す。超高齢化の進む県南西部地区へ人口を流入させるための起爆剤になる

と確信しています。是非前向きに検討をお願いします。

 
回　　　　答 回答年月日 令和５年１１月２日

 
担当部課 企画財政部　秘書政策課

 
内　　容 貴重なご意見ありがとうございます。 

商業施設は民間事業者によって商圏人口や交通利便性など、様々な観点か

ら調査を行って候補地が選定されています。市としては、こうした候補地

に選ばれるよう人口を増やしていく必要があると考えています。 

こうした中、浅口市は令和４年の人口移動で転入超過となり、その実数は

岡山県で１番でした。これまで子育て支援に力を入れてきたことが実を結

んだものと考えています。 

また、“持続可能な浅口市”を目標に掲げ、自主財源を確保すべく積極的

に企業誘致に取り組み、その成果もあり、来年は製造業や配送業の企業が

操業を開始する予定で、いい循環が生まれています。 

今後もこの流れを止めることのないよう、よりよいまちづくりに努めま

す。


